
秋
11
月
9
日
～
10

日
の
２
日
間
に
わ
た

り
、｢

い
の
ち
と
健

康
を
守
る
交
流
会｣

が
開
催
さ
れ
、
全
国

か
ら
２
０
０
人
が
参

加
し
ま
し
た
。

こ
の
交
流
会
は
全

商
連
共
済
会
創
立
40

周
年
の
記
念
事
業
と

し
て
取
り
組
ま
れ
、

米
軍
新
基
地
建
設
反

対
運
動
の
最
前
線
で

奮
闘
す
る
沖
縄
を
直

に
見
よ
う
と
企
画
さ

れ
た
も
の
で
す
。

辺
野
古
新
基
地
予
定

の
海
岸
に
沢
山
の
サ

ン
ゴ
の
死
骸

沖
縄
は
普
天
間
、

嘉
手
納
、
キ
ャ
ン
プ

シ
ュ
ワ
ブ
な
ど
の
米

軍
基
地
が
８
割
も
占

め
て
い
る
現
状
。
米

兵
に
よ
る
事
件
も
多

発
し
て
い
ま
す
。

そ
し
て
辺
野
古
新

基
地
建
設
予
定
の
海

岸
に
は
サ
ン
ゴ
が
た

く
さ
ん
流
れ
着
い
て

お
り
、
「
こ
ん
な
に

サ
ン
ゴ
が
死
ん
で
い

い

ん
で
し
ょ
う
か
」

と
地
元
の
会
員
が
訴

え
て
い
た
そ
う
で
す
。

ぬ
ち
ど
う
宝‼

究
極
の
健
康
破
壊
は

戦
争
で
あ
る

こ
の
交
流
会
に
参

加
し
た
渡
邊
敏
弘
さ

ん
は
「
究
極
の
健
康

破
壊
は
戦
争
で
あ
る
。

絶
対
に
戦
争
を
起
こ

し
て
は
な
ら
な
い
と

切
に
思
い
、
沖
縄
の

人
々
の
声
を
全
国
の

人
に
伝
え
る
の
が
、

我
々
の
使
命
で
あ
る

と
感
じ
た
」
と
感
想

を
述
べ
て
い
ま
し
た
。
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日

Ｒ6年11月20日

NO､238
石巻民主商工会

0225(96)2330

全
会
員
加
入
で
共
済
制
度
の
発
展
を

【宮城県から参加した4名の代表団】

■人員 ３人程度

■現場 石川県小松市方面

■給与 日給25,000円

■期間 11月～12月まで

（その後も希望すれば継続雇用可能）

■年齢 65歳まで

■その他：宿泊施設（ホテル等）対応します。

朝食付（出ない場合は1回1000円支給）

＜問合せ先＞平有建築 ☎090-3750-2556

令和６年分の年末調整学習会を行います。

今年は定額減税もありますのでしっかり勉強を

しましょう。

【日時】2024年12月10日(火)14:00～

【会場】石巻民商事務所２階

【講師】千葉正一事務局員

【定員】20名位まで

※参加する方は、事前に事務局まで電話をく

ださい。定員になり次第〆切とします。

｢いのちと健康守る」交流会in沖縄が開催

全商連共済会40周年記念事業の一環として

（左から2人目が石巻の渡邊敏弘理事）

求む‼ 大工さん 年末調整学習会のご案内
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今後の行事予定
(11月）

24日(日)婦人部お茶っこ会

26日(火)事務局学習会AM

27日(水)常任理事会

28日(木)文化行事部会

30日(土)大街道・河南忘年会

(12月)

02日(月)石巻税務署交渉

04日(水)三役会

07日(土)蛇田忘年会

08日(日)登米忘年会＆パークゴルフ

事務局長会議(一泊)

09日(月)登米ＰＣ

10日(火)年末調整学習会14:00～

12日(木)湊ＰＣ

14日(土)東松島忘年会

16日(月)女川ＰＣ

18日(水)県常任理事会

19日(木)牡鹿ＰＣ

20日(金)無料法律相談

11月17日(日)パレットおおさき(大崎市）ほか２会場で第

６３回目の宮城県母親大会が開催されました。７分科会と

３コースに分かれての見学分科会

も実施されました。石巻民商婦人

部からは8人が参加しました。

平和といのちの大切さ学ぶ

記念講演で安田菜津紀さん（ジャー

ナリスト）を迎え「紛争地・被

災地に生きる人々の声」と題し

てお話をして頂きました。

安田さんの実家が陸前高田市であり、東日本大震災を

経験した女の子の成長過程やガザ地区の紛争地で足を失

いながらも必死に生き延びる子供の姿を取材を通した経

験を話してくれました。平和といのちについて

本当に考えさせられる講演でした。

第63回 宮城県母親大会in大崎
今こそ守ろう平和～命はぐくむ大崎耕土から

河南支部のＳさんは、8月に来た国民健康保険税の

納入通知書を見てビックリ‼ なんと納付金額が昨年

の2倍以上に跳ね上がっていました。おかしいと思っ

て市役所税務課に確認に行くと、所得金額が多くなっ

ていたり、無いはずの農業所得も加算されており、お

かしいと主張しても、申告内容がそうなっているから

とラチがあきませんでした。

すぐに市と折衝し、入力ミスと判明

相談を受けた民商は、確定申告の内容を税務署にも

確認をとり、市のデータに誤りがあることを指摘し、

見直しを求めました。翌日、市で入力ミスがあったこ

とを確認したと謝罪とあわせ連絡がありました。12月

には減額した納付書が届くこと

になりました。Sさんは「こんな

事もあるんですね‼」と納得した

様子で、スピード解決・対応に

喜んでいました。

ドキッ 国保税が倍額以上に⁈
所得金額が違うし、無いはずの農業所得まで

この母親大会では、宮商連も分

科会で「税金と私たちのくらし」

のコーナーを担当しました。佐々

木清介事務局長が助言者として報

告をしました。

税金の集め方と使い方を変えれ

ば国民の暮らしがよくなることを

学びました。

（下は分科会で税を学ぶ参加者）

宮商連も大会の一役を担う

「税の使い方・インボイス」
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